

EDITORA:
Ana María Rosas
COEDITORA:
Gloria Aragón

valores
@eleconomista.mx
eleconomista.mx

COEDITORA GRÁFICA:
Sandra Romo

Diferentes planes para la nube

Principales diferencias entre las opciones gratuitas y las más caras

Usualmente, los servicios de almacenamiento de información en la nube tienen planes gratuitos pero se pueden contratar otros beneficios junto con espacio de almacenamiento.

Servicio	Plan Gratuito	Plan Pro
1 iCloud+	5 GB de almacenamiento	\$999 al mes 12 TB de almacenamiento
2 Google One	15 GB de almacenamiento	\$395 al mes 2 TB de almacenamiento
Microsoft One 3	5 GB de almacenamiento	\$170 al mes 6 TB de almacenamiento
DropBox 4	2 GB de almacenamiento	\$343.51 al mes 3 TB de almacenamiento

FUENTE: TARIFARIOS DE PROVEEDORES

Conserva y accede a tu información

Conoce los costos de guardar tu información en la nube

- Es fundamental encontrar un servicio que nos permita tener nuestra información al alcance de manera confiable. Si necesitas una plataforma para tener toda tu vida digital en la nube, busca la que mejor se adapte a tus necesidades y bolsillo

1,250

FOTOGRAFÍAS caben aproximadamente en los 5 GB que ofrecen gratuitamente la mayoría de servicios de la nube.

999

PESOS al mes cuesta el plan más caro de iCloud+.

Jorge Argueta
emilio.argueta@eleconomista.mx

Los dispositivos electrónicos ya forman parte esencial de nuestra vida cotidiana, en ellos guardamos fotos y videos de momentos especiales, los contactos de seres queridos y amigos, documentos personales e, incluso, datos bancarios y contraseñas de sitios importantes.

Naturalmente, la memoria física con la que cuenta un celular, que usualmente es de entre 16 gigabytes (GB) y un terabyte (1,000 GB), no es suficiente para almacenar todos los elementos que se van recolectando en el día a día.

Actualmente, existen varias opciones para poder aumentar esa capacidad de guardar toda esa información importante y poder acceder a ella en cualquier momento usando conexión a Internet, esa es básicamente la función de la nube. Al igual que cualquier servicio, la nube tiene un costo y existen diferentes proveedores, así que elegir el ideal dependerá de las necesidades de cada usuario.

iCloud+

El servicio de almacenamiento de datos en la nube de Apple viene incluido en la apertura de cada nueva cuenta de

Apple, aunque de manera limitada, se tiene derecho a un almacenamiento de 5 GB de manera gratuita. Este servicio sólo se puede usar en dispositivos de la marca de la manzana.

Aparte de la versión gratuita, existen tres planes con una capacidad de almacenamiento mayor. Los planes publicados por Apple cuestan desde 17 hasta 999 pesos mensuales y ofrecen desde 50 GB hasta 12 TB de información guardada al mes.

Además del almacenamiento, que es el servicio principal, tienes la opción de compartir el plan con hasta cinco familiares, es decir, cinco cuentas adicionales y cada cuenta podrá sincronizar un número de dispositivos ilimitado.

Google One

La empresa especializada en ser un motor de búsqueda también cuenta con un servicio de almacenamiento en la nube, Google One está incluido en cada cuenta de correo de Google con 15 GB gratuitos para almacenar fotos, videos, archivos, contactos, mensajes, registros de llamadas, etc.

Al igual que Apple, hay una amplia gama de planes más avanzados; según el tarifario de Google el más barato es el Lite y cuesta 17 pesos al mes o 204 pesos anuales, ofreciendo 30 GB de almacenamiento. El plan más caro tiene

un costo de 395 pesos al mes e incluye 2 TB de información guardada y una suscripción premium a la Inteligencia Artificial de Google, Gemini.

Para hacer uso de Google One es necesario tener una cuenta de correo gmail y el acceso a la información guardada no es automático, se necesita usar los sitios web o apps complementarias o sitios web como Google Docs, Google Drive, Google Fotos, entre otras.

Microsoft One Drive

El servicio de almacenamiento en la nube del gigante tecnológico Microsoft es otra alternativa, junto con la posibilidad de guardar información de celulares, tabletas y computadoras, también es posible guardar información de la consola de videojuegos Xbox.

De acuerdo con la información vigente de Microsoft, la versión gratuita incluye 5 GB de almacenamiento en la nube, el uso de las versiones web de toda la paquetería Office y 15 GB de memoria de correos electrónicos en la cuenta de Outlook, necesaria para hacer uso de este servicio.

El costo de los planes avanzados empieza en 40 pesos y tiene como tope 170 pesos, sin contar los planes empresariales. El almacenamiento en la nube se amplía a 100 GB en la versión más barata y en la más cara a 6 TB, además de incluir la paquetería office de escritorio.

Dropbox

Para aquellos que tienen un celular personal y uno para el trabajo, y sobre todo, a los que tienen un trabajo de oficina, aprender a usar DropBox puede resultar la opción más adecuada.

Este servicio permite guardar 2 GB de información gratuitamente, en sus versiones de pago el almacenamiento crece a 2 TB y 3 TB respectivamente y da la posibilidad de transferir archivos pesados de más de 50 GB, solicitar firmas digitales, recuperar archivos borrados y editarlos de manera colectiva.

En sus versiones de pago, el plan de 2 TB cuesta 10 dólares mensuales (207.19 pesos) y en el de 3 TB el costo es de 16.58 dólares al mes (343.51 pesos).



Entre la información que se puede guardar en la nube figuran las fotos, videos, documentos, chats, contactos, contraseñas y rastreo del equipo electrónico.